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布朗勳爵（Lord Browne）所提交的「高等教育資金與學生財務

獨立報告」（An Independent Review of Higher Education Funding 

and Student Finance） 中建議，取消英格蘭大學的學費上限。英副

首相尼克‧克萊格（Nick Clegg）表示，政府仍在思考如何回應布朗

報告。但是當被詢問到學費是否有上限，克萊格回答：「正確。」代

表英國頂尖大學的羅素集團（Russell Group）則表示，政府若是不

聽取布朗報告的建議而走回頭路，將是一大損失。 

英格蘭教育大臣麥可‧高夫（Michael Gove） 日前再次確認，

有些學校將會面臨預算縮減，為的是配合英國的「學生津貼」（Pupil 

Premium） 政策，此政策的目標是將資金投入有清寒學生就讀的學

校。在BBC One頻道的安德魯‧馬爾電視秀（Andrew Marr show）中，

克萊格表示對於無法履行選舉前的承諾—取消學費—而感到遺憾，但

是受限於國家的財務狀況，他還是得做此決定。克萊格並表示，政府

想要善用布朗報告所提出的好建議，盡最大力量幫助清寒學生，並同

時增加補助頂尖大學所需要的資金。在被詢問有關布朗報告中「學費

無上限」的建議，克萊格表示，「我對學費無上限一事感到擔憂，我

們正尋求某種有限制性的做法。」  

商務大臣文斯‧卡伯（Vince Cable）也證實了政府要限制學費

上限的計畫。他表示，政府尚未做出高等教育經費的決策，但是他表

示，「我不認為未來有學費無上限的可能，這是不會發生的。」 卡伯

並在Sky新聞中表示，英國大學事務部長大衛‧威利茨（David 

Willetts）很清楚的指出這種彌補性收入的機制並不吸引人。卡伯補

充，「我們並非將報告結果推開，我們很謹慎的處理布朗報告，但是

我認為我們不會去採用那項特別的建議。」 根據布朗報告所提出的

建議，英格蘭的大學可以自由的設定學費多寡，但每人每年學費若是

超過6000英鎊，將需要繳稅。 

另一方面，羅素集團總幹事溫蒂‧皮亞特（Wendy Piatt）博士

表示，「不採用布朗報告的建議而重新設立學費的上限，將讓我們一

流大學損失提供優質教育的機會。」她又補充，「然而，當我們了解



 

 

對於政府的高額借貸有資助的必要，我們關注的是布朗所建議的龐大

稅額。」影子教育（Shadow Education）大臣安迪‧柏納姆（Andy 

Burnham）則表示，「我認為他們正在創造一個菁英教育系統，一流大

學將專為富裕學生而設。」影子教育專指非正式教育的領域，例如補

習班或是私人家教。 

在上週的一個高等教育研討會中，威利茨表示關於學費的最高限

度和徵稅，有許多重要的議題有待討論。布朗在報告中指出，假如大

學收取的學費超過每年6000英鎊，他們將被徵稅，這些稅收將用來

付擔學生貸款的支出。此外，課稅的多寡將以每超出1000英鎊為單

位，逐量增加。報告中也建議，政府先幫學生付擔學費，畢業生就業

並達到15000英鎊的年收入，才開始償還學費。上週，卡伯表示他正

在考慮學費上限調整為每年7000英鎊。目前英格蘭、威爾斯和北愛

爾蘭的學生的學費最高為每年3290英鎊，在蘇格蘭，當地大學生則

可免費就讀大學。 
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